24. August 2017 1 von 1

Instandsetzung der Bremsschwellen im Brückenweg

Beschluss:

Der Brückenweg ist vor 20 Jahren in dieser Form verkehrstechnisch hergestellt worden.

Die jetzt vorzunehmende Reparatur der Bremsschwellen wurde am 04.05.2017 vom Ortsbeirat beschlossen.

Die Antwort des Straßenverkehrs- und Tiefbauamtes vom 27.06.2017 entspricht nicht dem Antrag des Ortsbeirates.

Das Ansinnen der Stadt, auf die Aufpflasterungen zu verzichten und die Kissen zurückzubauen, wird vom Ortsbeirat abgelehnt.

Er fordert die umgehende Umsetzung seines Beschlusses vom 04.05.2017 in diesem allgemeinen Wohngebiet.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Helmut Alex Ortsvorsteher Norbert Strohschein Schriftführer